

la semana

PUES DICE JUAN ANGEL DEL REY QUE EN ALIANZA POPULAR NO PASA NADA DE NADA

Primero aseguró, don Juan Angel, el señor Del Rey, que la crisis de AP nos la habíamos inventado los periodistas; así que para desmentirlo ha llegado nada menos que don Manuel Fraga y ha presentado su dimisión como presidente nacional. Ahora dice, don Juan Angel, el señor Del Rey, «que la pérdida del presidente nacional de AP no va a suponer una crisis dentro del partido porque seguirá como un afiliado más». Yo no sé que tendrá que ocurrir ahora para que los hechos desmientan al presidente provincial. No sé, por ejemplo que pidieran su dimisión alguna que otra agrupación. Que se fueran unos cuantos a la «extrema» y que otros muchos salieran con lo de la nueva derecha y que... No sé, no sé, pero todo puede ocurrir don Juan Angel. Uno oye cosas. Ya sabe...

Así que, de momento, dejemos la crisis en su lugar de no

crisis y encontrémonos con otros temas de la semana política. Por ejemplo, en Daimiel dice «Lanza» que ha sido un exitazo el llamamiento de la Fundación Cultura de Castilla - La Mancha para la exaltación de la Naturaleza. Allí estaba Díaz de Mera, alcalde de la ciudad y miembro del PDP. Allí estaba Gianna Prodan, presidenta de la Fundación. Y, agárrate, ADENA, ADRENDA, Gabinete de Ecología y Medio Ambiente de la Diputación, los de Puertollano, los de Cuenca, los de Albacete. Los grupos literarios «Jaráiz» y «Trascacho»; escritores y poetas como Buero Vallejo, Donaire, Villaseñor, Guijarro, Grande, López Martínez. ¡Ah!, y políticos como Pedro Vledacantos y Blas Camacho. Este Blas, que es vicepresidente de la Fundación, que es presidente del PDP en Ciudad Real. Este Blas se lo sabe montar, ya lo creol que se lo sabe montar. Y después, fue el

que leyó el comunicado final, que venía a decir que «la sociedad debe velar, poniendo en ello su esfuerzo y su voluntad, por la defensa de la Naturaleza y el Medio Ambiente; la exigencia, además, de que el poder ponga las medidas necesarias que acaben con la agresión permanente que sufre la Naturaleza». En las mentes de todos estaban las Tablas de Daimiel, allí mismo, todavía casi ardiendo; las Lagunas de Ruidera, con sus invasiones urbanísticas y su falta de infraestructura. Los socialistas ya lo deben tener claro: se lo piden los ecologistas, los intelectuales, la derecha, la izquierda... Es como una Biblia de peticiones, es la «licencia para matar» de 007. Es la oportunidad para que todas las administraciones digan: ¡Ahora! Y se les ha olvidado invitarnos. ¿Qué se traeran entre manos?

LOS NIÑOS. ELLOS SON EL FUTURO

Los niños de ahora podrán contar a los de mañana; hijos suyos del alma, nacidos con

TARTUFO

SONIDO DOMESTICO

SONIDO PROFESIONAL

IMAGEN

C/ Doña Crisanta. 5 - Teléfono 926/51 48 05 TOMELLOSO

ALQUILERES

LUXMAN - NAKAMICHI - ONKYO - TEAC - KONIKA - ORTOFON - ALPINE - BOSE
STRONG - ECLER - ROADSTAR - BRIGMTON - SAMSUNG